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早いものであと１か月足らずで卒業式を迎え

ます。現中学３年生は新型コロナウイルス感染症
の感染拡大の影響を受けて、小学校の卒業式前後
が休校となり、小学校生活を十分に振り返ること
ができずに卒業式を迎えたと思います。 
中学校に進学してからもマスク着用が当たり

前となり、お互いの表情もよくわからず、意思の
疎通に苦労しました。様々な行事は中止や縮小が
余儀なくされました。学習においては、一人一台
の学習者用端末が導入され、本校ではその活用を
いち早く進めました。端末を活用することにより、
これまでの知識を教えるというスタイルから生
徒が自ら学ぶスタイルへと授業が変化してきま
した。 
これまで３年生は新型コロナウイルス感染症

に翻弄されながらも確かに成長を遂げてきまし
た。それは、できない言い訳を考えるのではなく、
できるようになるためにはどうすればいいかを
考え、行動してきたからだと思います。 
そんな３年生の晴れの門出をこれまで本校に

関わりのあった皆さんとともに祝い、３年生には
卒業を機に思いを新たにしてほしいという願い
を込めて、今年度は国家や校歌に加えて式歌も歌
います。曲目は１、２年生が「ひまわりの約束」、
３年生が「３月９日」です。選曲は子供たちに任
せました。令和４年度に長中に在籍した全校生徒
で行う最後の授業としての卒業式を温かく見守
ってくださるようお願いします。 
なお、感染症予防のための換気やマスク着用な

どについては時と場に応じてお願いすることと
しています。 

 
 
 
 
２月１４日（火）に第２回学校評議員会を開催

しました。５時間目に各学級の授業参観をした後
に、学校評価アンケートの結果をもとに学校経営
に対する意見や感想をいただきました。今年度、
「自律」「調整」「創造」に向けての取組は先進校
での知見を踏まえたものであり、今後ともしっか
りと歩みを進めてほしいといった旨のお言葉を
いただいたところです。学校評価については今後、
ホームページ等で公表する予定です。 

 
 
 
３年生の平川さくらさん、山本由奈さん、１年

生の小林えみるさんの３人が、登校途中に財布を
拾い学校に届けてくれました。すぐに学校を代表

して校長が立山交番に届けました。ご存じのとお
り学校から交番までの道は階段がたくさんあり
ますが、今回は足取りも軽く、とってもいい気分
で歩くことができました。当たり前のことが当た
り前にできる生徒が育っていることに喜びを感
じます。届けてくれた皆さんどうもありがとうご
ざいました。 

 
 

 
 １年生は総合的な学習の時間に様々なゲスト
ティーチャーを招いて職業講話を聴いたり、ライ
フプランを設計したりするキャリア教育を集中
的に行っています。生徒が夢や憧れを現実のもの
とするために必要な資質や能力、資格などについ
て真剣に考える機会となっています。お子さんが
どんなことに興味を持っていて、そのことを実現
するためにどんなことをしたいと考えているの
か是非たずねてみてください。 
 
 
 
 
 ２月１３日（月）～２０（月）までをメディア
コントロールチャレンジとして桜町小学校、西坂
小学校と連携して取組を行っています。携帯電話
やスマートフォン、ゲーム機、テレビなどを視聴
する時間をコントロールすることに取り組んで
います。本校は学校図書館とタイアップしておす
すめの本を紹介して読書を推奨しています。ご家
庭におかれましてもお子さんとメディアと接す
る時間や内容についてお話をしてくださるよう
お願いします。 
 
 
 
 
 校長室から見える花壇の前にプランターが置
かれています。事務の白濱さんや庁務員の小川さ
んが卒業式のために花の苗を植えたものです。先
日までのつぼみがこのところの春を感じさせる
陽気で花が開き始めました。 
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